

3名の就職が決まりました！！

大手製薬会社の事務として12月1日に就職されました。

大手運送会社のシステムエンジニアとして11月21日に就職されました。

血管や臓器などの模型を作られている会社に11月21日に就職されました。

これまで面接に落ち続けるのは自分の何かが悪いからに違いないと四六時中「自己否定」でいっぱいでした。ですがエンカレッジでの学びを一つ一つ積み重ねた結果、この度の内定に繋がりました。就職後は現在私が任せて貰える仕事を丁寧に遂行して企業に信頼して頂き、私だからこそ任せて頂ける仕事を得られたらと思います

利用者A

就職に至るまでに、私は履歴書の作成に苦勞しました。特に志望動機を考える際は様々な観点を考えてそこから何度も推敲を重ねたのでかなりの時間を要しました。2回の面接試験を経て就職先が決まり、今後は就職先になくしてはならない存在になれるよう日々の業務を着実に遂行していきたいと思ひます。

利用者B

私は今回、株式会社Jで疑似血管の検品と皮膚モデルの製造補助の作業をさせて頂きました。手先を使う作業が主でしたが、自分が手先を使う作業が得意だったこともあり、楽しく作業ができました。実習を通して、手先だけが取り柄の私でも社会に貢献出来るがあると分かったことがうれしかったです。

※今回の実習から 利用者C
就職が決まりました。

合同面接会

11/9(水)に京都テルサで「障害のある学生向け「就職面接会」」があり、2名の利用者さんが参加されました。

11月9日に行われた障害者向けの合同面接会に参加しました。面接の際にはなるべく普段の自分を出せるようリラックスして面接を受けようとしたのですが、それでも会場が織りなす緊張感に呑まれ、自分の100%全力を出せたとは言い難いです。ですが、今回の体験を糧にして就職活動に励んでいこうと思ひます。

利用者D

12月の予定

16日(金) OBソーシャルクラブ
23日(金) 望年会・家族MT(14:00～)
28日(水) 大掃除:午前のみ開所
12月29日(木)～1月3日(火) 年末年始休暇

働くチカラWEB

発達障害のある方の就職活動を応援する

働くチカラWEB
<http://hataraku-chikara.jp/>

エンカレッジ心斎橋のブログ
「就労移行の日々」も
ぜひご覧ください！



ソーシャルクラブ

10月のソーシャルクラブも嵐山や大阪天王寺などいろいろな場所に行ってきました！

チームゆったり

10月28日、チームゆったりは嵐山へ行きました。竹林の道は静かで空気がおいしく感じました。大河内山荘からの京都の景色は最高でした。昼には京都嵐山の名物を食べ歩き、午後にはジオラマ京都JAPANに行きました。当日は雨が降っていて、予定の変更もありましたが、嵐山を堪能できて良かったです。



利用者E



グルメリサーチング

私のチームは新京極を散策しました。まず、JUEGIAに行き、Sweets of NINJAで食事をしました。店の内装やメニュー、接客の仕方などが忍者にちなんだもので、とてもおもしろかったです。その後、錦市場で買い物をし、駄菓子屋に向かいました。解散後もグループのメンバー数人と散策をしたので、とても足が疲れました。

利用者F



カルカンチーム

私たちカルカンチームは、今回あべのハルカスと住吉大社に行ってきました。あべのハルカスでは、大阪市街が一望できました。眺めが素晴らしかったです。住吉大社では有名な橋を間近で見ることが出来たので良かったです。しかし、この日は曇りだったので晴れてる日に、また来てみたいです。

利用者G



白鶴チーム

私たちのチームは京都水族館と鉄道博物館へ行きました。京都水族館ではハロウィンのシーズンだったので、水槽がかぼちゃやおばけなどで飾り付けられていて、とてもかわいかったです。鉄道博物館では、車両の仕組みや様々な種類の鉄道のジオラマ、寝台列車の企画展示などを見て回りました。鉄道について何も知らない私でもとても楽しめました。

利用者H



ご家族の皆様

2016年も残すところ1ヶ月となりました。ご家族の皆様にとって、どのような1年だったでしょうか？年末恒例となっています今年の漢字。今年は、どんな漢字になるのでしょうか？エンカレッジでもご利用者の皆さんにそれぞれ「今年の漢字」を考えていただいているところです。

さて、年末年始は何かと気忙しく、あっという間に過ぎ去ってしまいます。今年の締めくくりとして、1年を振り返り、新たな気持ちで2017年度を迎えられたらと思います。その機会として、12月23日(金/祝)に望年会を行います。第1部は、今年就職された方数名にもお越しいただき先輩の話を聞き、第2部ではお楽しみ企画を準備しておりますので、ぜひご家族の皆様のお越しをお待ちしております。

(※別紙ご案内をご参照ください)

所長 高橋 亜希子

編集後記

初めて編集長を担当致しました。最初は上手く出来るか少し不安でした。さて、12月といったらクリスマス。今月のエンカレッジ通信はクリスマスをテーマにしております。表はメタリック風でクリスマスツリーをイメージ、裏はぼかしや白色など使って雪を表現しております。また他の月の通信と違うものを作りたいという意味も込められています。

利用者I

